

Hier soir, une soixantaine de personnes ont rencontré Hervé Féron dans le cadre de la première réunion publique pour la campagne des législatives sur la deuxième circonscription de Meurthe-et-Moselle. Ce fut l'occasion de rappeler le bilan du député et ses engagements.



Après le témoignage d'Evelyne Gareaux, candidate suppléante, Valérie Beausert-Leick et Pierre Baumann, conseillers départementaux du canton de Villers-Laxou, et Pascal Jacquemin, ancien Maire de Villers, ont rappelé les valeurs d'Hervé Féron et leurs nombreuses collaborations. En présence d'habitants et de responsables associatifs de Villers-Laxou, Ouardi Hafiane, Directeur de l'association « Si l'On se Parlait » à Laxou et Louis Le Bon, Directeur Général de l'entreprise Schweitzer ont évoqué le travail en commun réalisé avec le député pendant ces années de mandat, son engagement à leurs côtés pour être à l'écoute de leurs besoins et pour les soutenir.



Dans un deuxième temps, les personnes présentes ont posé des questions au député, un véritable moment de partage qui aura aussi lieu à Vandœuvre, ce vendredi 2 juin à 19h à la ferme du Charmois et mercredi prochain à 19h à l'Espace La Fontaine à Jarville.

---